

Fecha: 22-12-2024

Medio: El Lector

Supl.: El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Comisión Nacional de Riego y regantes del Maule Norte destacan importante hito que permitirá avanzar en estudio de prefactibilidad de embalse Lontué

Pág.: 5

Cm2: 496,8

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Comisión Nacional de Riego y regantes del Maule Norte destacan importante hito que permitirá avanzar en estudio de prefactibilidad de embalse Lontué

El Director Ejecutivo de la Comisión Nacional de Riego (CNR), Wilson Ureta, y la Encargada de Vinculación de la Junta de Vigilancia del Río Lontué destacaron hoy la Resolución Satisfactoria (RS) del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, que permite avanzar con el estudio de prefactibilidad del embalse Lontué, una solución estructural para el riego en el Maule Norte.

Como una muy buena noticia para las y los regantes calificaron hoy tanto el Director Ejecutivo de la Comisión Nacional de Riego (CNR), Wilson Ureta Parraguez, como la Encargada de Vinculación de la Junta de Vigilancia del Río Lontué, Catalina Castro Amenabar, tras conocer que el Ministerio de Desarrollo Social otorgó la Resolución Satisfactoria (RS) que permite avanzar con el anhelado estudio de prefactibilidad del embalse Lontué, en provincia de Curicó, región del Maule.

El Director Ejecutivo de la CNR, Wilson Ureta, indicó que se trata de un hito para la

región y para los regantes que por décadas ha empujado este proyecto. "Obtener la resolución satisfactoria para iniciar el estudio refleja el compromiso del Presidente Gabriel Boric, de la CNR y del Ministerio de Agricultura, por el desarrollo de la agricultura del Maule y esperamos contar con el apoyo de todos los actores de la región para que este Embalse sea una realidad, ya que es un anhelo para los regantes del sector de Lontué y Teno".

Así, la autoridad destacó el prolongado trabajo entre la institución, el Gobierno Regional del Maule y representantes de la comunidad agrícola de la

región por impulsar esta iniciativa, agregando que "será el inicio de un periodo importante donde podremos estudiar en profundidad las potencialidades para construir un embalse y mejorar los sistemas de riego en su integralidad para tener una solución estructural para el Maule Norte".

Para el Delegado Presidencial Regional del Maule, Humberto Aqueveque Díaz, "esto habla del compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric con las y los agricultores de la Región del Maule, en este caso, especialmente del Maule Norte, mucho de los cuales se vieron afectados por las inundaciones del 2023 y 2024. Hoy podemos decir que hemos avanzado en este anhelado proyecto que lleva décadas a la espera de que sea una realidad, el cual va a beneficiar a los re-



gantes de esta zona, por lo que vamos a seguir trabajando por todas y todos los agricultores del Maule".

En ese sentido, la encargada de Vinculación de la Junta de Vigilancia del Río Lontué, Catalina Castro, afirmó que esto es un gran avance para los 31 canales que administra la organización. "Esta noticia viene a formalizar el trabajo que venimos realizando hace más de

20 años a través de la gestión para concretar el proyecto del embalse Gran Lontué, que beneficia a alrededor de 50.000 hectárea de riego y que hoy no cuentan con sistemas de regulación de agua".

"Este embalse es un anhelo para toda la comunidad y esperamos contar con el apoyo para avanzar en las siguientes etapas", puntualizó Catalina Castro.

## Pelluhue: En el sector de Quile Bajo se avanza con energías renovables

